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Protokollauszug 
Sitzung des Wohnungs- und Liegenschaftsausschusses vom 01.04.2025 

 

 

Zu Ö 9 Mitteilungen der Verwaltung:  
 
 

 

 
Herr Hissel berichtete, dass der Feierabendmarkt auf dem Markt aktuell in Planung sei und dieser nun 6 mal jährlich 
stattfinden solle.  
 
 
Herr Frankenberger berichtete, dass der Qualifizierte Mietspiegel weiterhin voranschreite.  
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